







KÖSTLICHE TRADITION

CH – Gottlieben | Sie sind der Inbegriff des Bodensee-Konfekts, ein beliebtes Geschenk und sie schmecken einfach sehr, sehr gut: die Gottlieber Hüppen. Und das schon seit 90 Jahren!

Die Geschichte des Naschwerks begann in einem kleinen Riegelhaus im beschaulichen Gottlieben. Hier, direkt am Seerhein, lernte Elisabeth Wegeli von ihrer Nachbarin das Hüppenbacken. Die zarten Crêpes werden gerollt, gefüllt und anschließend einzeln verpackt – insgesamt eine Kunst für sich. Kein Wunder, dass schon Hortense Bonaparte und ihr Sohn Napoleon III. – der spätere Kaiser von Frankreich – große Freunde der Süßigkeit waren und die Hüppen zum kulinarischen Erbe der Schweiz gehören.

Diesem Erbe bleibt die Manufaktur in Gottlieben treu. Mit Behutsamkeit und Präzision werden hier die Hüppen immer noch wie früher einzeln gebacken und mit einer Auswahl an feinen Füllungen versehen: die Klassiker mit Praliné, Mocca und Gianduja, in der Premium Linie auch mit Amaretto, Cappuccino, Irish Cream, Noix de Coco, Black Special Grand Cru und speziell zu Weihnachten mit Gianduja-Orange. Alle 14 Füllungen werden in Gottlieben komponiert und hergestellt. Und weil hier in Gottlieben Qualität das höchste Gut ist, wird jede einzelne Hüppe handverpackt.

Neben der Qualität gehört das Engagement für den verantwortungsvollen Umgang mit den begrenzten Ressourcen der Erde zur Unternehmensphilosophe. Daher legt man großen Wert auf die Vermeidung unnötiger Wege beim beim Transport.

Rohstoffe und Verpackungen kommen, soweit möglich, von Lieferanten aus der Region. Die hochwertigen Zutaten sind zertifiziert biologischen Ursprungs, Cacao und Kaffee fair gehandelt.

Außer dem Klassiker Hüppen produziert Gottlieber auch andere Schokoladen-Spezialitäten wie den Praliné-Brotaufstrich Morgensünde, Cacaomandeln und handgemachte Tartufi. Bei so viel Liebe und Hingabe für das Produkt ist es nur passend, dass die EDEKA-Gruppe mit ihrem Motto "Wir lieben Lebensmittel" seit Jahren zu den Premium-Partnern des Traditionsunternehmens gehört. In den Baur-Frischemärkten in Konstanz, Gottmadingen und Hilzingen findet sich eine breite Auswahl der Gottlieber Köstlichkeiten.

Gottlieber Spezialitäten AG Espenstrasse 6, CH-8274 Gottlieben +41 (0)71 666 60 70, www.gottlieber.ch

